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Ma sœur jumelle et moi avons vu le jour le 22.9.1965 dans une famille de restaurateurs. Et c’est tout 
naturellement que tout jeune j’ai été mis en contact avec les nombreux clients du restaurant. L’un 
d’entre eux a très rapidement attiré mon attention, HB9BNY Georges Gretener avec son appareil radio 
m’a particulièrement impressionné. Il portait une veste de pilote avec un badge sur lequel était brodé 
le losange de l’USKA. Près du restaurant, il effectuait de longues liaisons radio par-dessus la 
«Lägere». Je ne connaissais rien à la radio, mais j’étais sûr d’une chose: c’est ça que je veux ! 

J’ai d’abord effectué ma scolarité de 9 ans. Lors de ma première année d’école secondaire, Roberto 
est venu se joindre à nous en 1978, son père était radioamateur. Ce qui nous a permis de 
communiquer en radio avec des équipements CB. Pour faire l’acquisition de mon appareil, il fallait 
naturellement que je travaille. Le midi ou le soir, je desservais le lave-vaisselle du restaurant et 
m’activais dans le service afin de gagner rapidement suffisamment d’argent pour acquérir mon 
appareil. 

Après ma scolarité obligatoire, j’ai effectué un stage d’une année (81/82) à l’„Institut les Bosquets“ aux 
Diablerets pour y apprendre le français, la comptabilité et bien de choses utiles et inutiles. La radio 
m’accompagnait évidemment. Je profitais du temps libre pour escalader des sommets et faire des 
liaisons. Aujourd’hui, on a bien sûr trouvé dans le milieu radioamateur une appellation plus pimpante, 
on appelle ça: SOTA. 

Par la suite j’ai entrepris un apprentissage de cuisinier dans l’établissement familial que j’ai terminé 
avec succès. La radio était toujours au centre de mes préoccupations, bien sûr toujours la CB. La 
situation du restaurant près du lac de Zürich permettait par son dégagement de franchir de grandes 
distances. J’entretiens encore aujourd’hui des contacts avec des amis de l’autre rive du lac. 

Durant la saison d’hiver, j’ai suivi des cours radio prémilitaires à Ziegelbrücke avec l’intention d’être 
incorporé dans les troupes de transmissions. Dès ce moment je maîtrisais pratiquement tous les 
équipements radio mis à la disposition de la troupe. Malgré ces connaissances j’ai été incorporé 
comme cuisinier dans l’artillerie; les cuisiniers qualifiés manquaient à cette époque. 

J’ai rapidement été promu au grade de Sgt. Chef de cuisine. Dans l’artillerie j’étais rattaché à un poste 
de commandement de tir, ce qui impliquait la proximité d’équipements radio ! L’équipage était 
constitué de 50 % d’officiers, 30 % de sous-officiers, le petit reste de soldats plus quelques véhicules 
Pinzgauer radio. De nombreux officiers avaient oublié, entre deux cours de répétition, le 
fonctionnement de ces appareils. Plus d’une fois, le "Sgt Chef de cuisine qui savait" s’est vu chargé 
d’instruire les officiers, durant deux jours, au fonctionnement des appareils radio. Ils pouvaient ainsi 
transmettre les paramètres de tir aux diverses batteries. 

En 1987, je me suis expatrié pour deux saisons vers Jersey une des îles Anglo-Normandes pour 
travailler dans un 4 étoiles. J’ai rapidement eu des contacts avec les insulaires et, dans la semaine qui 
a suivi, j’ai trouvé une chambre auprès d’une famille. Je m’y sentais à l’aise et j’ai appris très 
rapidement l’anglais. Le shack des radioamateurs locaux était situé dans une tour de défense datant 
de l’époque Napoléonienne. Je n’étais toujours pas licencié mais toujours le bienvenu au shack. 
Depuis 1992 le club a déménagé dans un bunker de la deuxième guerre mondiale mis à leur 
disposition par le „State of Jersey“. 

A chacune de mes visites à Jersey, je ne manque pas à la tradition : passer une soirée avec mes 
vieux amis du „Jersey Amateur Radio Club“. Plus tard j’ai également séjourné un certain temps à 
Corwell, au sud-ouest de l’Angleterre où j’avais également des contacts avec le „Poldhu Amateur 
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Radio Club“. Cet exactement à cet endroit que Marconi avait son shack et qu’il réalisera la première 
liaison radio transatlantique. 

De retour en Suisse en 1989, j’ai tout d’abord travaillé dans l’établissement familial, durant l’hiver j’ai 
profité pour faire l’examen de cafetier restaurateur. L’amour a frappé et j’ai rejoint Muri (AG) dans 
l’hôtel „Ochsen“. Pour moi il était absolument clair, je devais enfin m’atteler à l’examen pour la licence 
radioamateur. Ma principale motivation était les nombreux contacts que j’avais eus dans les divers 
milieux. 

Werner Trachsler HB9IQM qui a fait son examen pour la licence à 72 ans était pour moi un modèle. 
La tenancière de l’„Ochsen“ me soutenait également et m’accordait toujours les congés nécessaires 
pour suivre les cours auprès de l’école du soir de Ludwig HB9CWA. 

Je devais jusqu’à ce jour me contenter d’une „Concession pour installation radio émettrice“ (ça paraît 
énorme mais ne l’est pas). Je recevais le 3 avril 1992 le bien nommé „certificat de radiotéléphoniste 
amateur“. Ça sonne déjà pas mal. Je poursuivais mes études, il me fallait absolument le „certificat de 
radiotélégraphiste amateur“. Ça sonne encore mieux. Je l’ai reçu le 6 avril1993. 

Par la suite, j’ai changé d’employeur pour me rendre à Schaffhouse où j’ai rejoint la section locale de 
l’USKA. Comme dans toutes les associations, les postes au comité ne sont pas tous occupés, très 
rapidement je rejoins le comité dans la fonction de TM. J’ai plus tard occupé le poste de Président de 
la section de Schaffhouse de janvier 2004 à janvier 2008. 

Sur mandat de l’USKA, j’ai conduit le 21 avril 2007, à Aarau, une assemblée extraordinaire des 
délégués. La raison en était que le comité de l’USKA s’était à ce moment rétréci à un minimum de 
trois membres. Il se trouvait alors personne, par peur ou manque de motivation, pour reprendre un 
poste au comité. On craignait alors que certains éléments extérieurs puissent mettre le comité en 
danger. 

Lors de l’assemblée des délégués de février 2008 je me suis mis à disposition de l’USKA pour 
reprendre la présidence. Ensemble avec Pirmin HB9DTE et Andy HB9JOE nous avons formé un 
nouveau comité. Après huit ans de présidence, conformément aux statuts, je me suis retiré du comité 
lors de l’assemblée ordinaire des délégués de 2016. 

Durant mon mandat, j’ai régulièrement été en contact avec l’OFCOM. Lors des séances bisannuelles 
à Bienne, divers problèmes et détails administratifs sont abordés. Lors de mon mandat j’ai pu assister 
à 12 des 16 séances organisées. J’ai une bonne réputation auprès de l’OFCOM pour être un 
partenaire objectif et compétent. Grâce à ma longue activité auprès de l’USKA, j’ai encore aujourd’hui 
un grand réseau de connaissances avec de bonnes connexions, dont l’USKA peut encore profiter. 

Pour toutes ces raisons, je pose ma candidature pour reprendre le poste de Peter Jost HB9CET: 
«coordination avec l’autorité». 

 

HB9IQY Daniel Kägi 14 nov. 2017 
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